



Face aux pressions des capitalistes, du patronat et de l'extrême droite, les retraité.es s'agissent !

Nos organisations syndicales CTA-T, CTA-A (Argentine) et Solidaires (France) saluent la lutte des travailleurs et des travailleuses en retraite qui manifestent :

- En Argentine le 19 mars, à l'appel des confédérations CTA-T et CTA-A contre les attaques de gouvernement Milei soutenues par le FMI. C'est la suite de plusieurs manifestations dont la dernière scandaleusement réprimée par l'Etat argentin.
- En France, le 20 mars, contre les menaces de nouvelles régressions sociales du gouvernement Macron et pour la satisfaction des revendications portées unitairement par les Unions de retraités CGT, CFTC, CGC, FSU, Solidaires et les associations FGR-RP, LSR, Ensemble et solidaires.

L'Argentine et la France ne sont pas les seuls pays où les retraités s'organisent collectivement pour défendre leurs droits. Et les retraités ne sont pas la seule catégorie de la classe ouvrière à agir contre les prédateurs capitalistes.

Mais ces manifestations de retraités des 19 mars en Argentine, du 20 mars en France sont l'occasion de souligner l'utilité d'un syndicalisme indépendant, de lutte, internationaliste.

Ensemble, combattons ceux qui nous exploitent !

Ensemble, défendons nos droits et gagnons-en de nouveaux !

Frente a las presiones de los capitalistas, de las corporaciones y de la ultraderecha, los y las jubiladas actúan!

Nuestras organizaciones sindicales CTA-T, CTA-A (Argentina) y la Union syndicale Solidaires (Francia) saludan la lucha de los trabajadores y trabajadoras jubiladas que manifiestan:

- En Argentina, el 19 de marzo, por convocatoria de las confederaciones CTA-T y CTA-A, contra los ataques del gobierno de Milei apoyados por el FMI. Esto es parte de varias manifestaciones, de las cuales la última fue escandalosamente reprimida por el gobierno argentino.
- En Francia, el 20 de marzo, contra las amenazas de nuevas regresiones sociales del gobierno de Macron y por la satisfacción de las reivindicaciones planteadas unitariamente por las Uniones de jubilados y jubiladas CGT, CFTC, CGC, FSU, Union syndicale Solidaires y las asociaciones FGR-RP, LSR, Ensemble y solidaires.

Argentina y Francia no son los únicos países donde los y las jubiladas se organizan colectivamente para defender sus derechos. Y los y las jubiladas no son la única categoría de la clase trabajadora que actúa contra los depredadores capitalistas.

Pero estas manifestaciones de jubilados y jubiladas del 19 de marzo en Argentina y del 20 de marzo en Francia son la ocasión para subrayar la utilidad de un sindicalismo independiente, de lucha e internacionalista.

Juntos y juntas, combatamos a quienes nos explotan!

Juntas y juntas, defendamos nuestros derechos y conquistemos nuevos!